

# *Groupe solidaire allemand visite des sites historiques et culturels à Cuba*

---



Santa Clara, 5 août (RHC) Le groupe solidaire allemand SJD-Die Falken (Les faucons) a terminé la veille, une visite des sites historiques et culturels de la province centrale cubaine de Villa Clara.

Soutenus par la Jeunesse socialiste ouvrière allemande et ses membres, ils promeuvent principalement des activités avec les enfants et les jeunes.

Dans son séjour à Villa Clara, depuis le 29 juillet dernier, le groupe a visité, entre autres, le mémorial Ernesto Che Guevara qui garde les restes du Che et de ses compagnons de la guérilla latino-américaine de Bolivie morts en 1967.

Ils se sont également rendus au mémorial du déraillement du Train Blindé par les troupes du Che lors de la bataille victorieuse à Santa Clara contre la dictature de Fulgencio Batista à la fin de 1958 du siècle dernier.

Ils se sont entretenus avec les membres de la compagnie pour enfants El Principito (Le Petit Prince) et ils ont visité le Conseil Populaire de Jibacoa à proximité du massif montagneux de l'Escambray.

Klaus Schlichting, fondateur de ce projet en 2014, a déclaré à la presse qu'à cette occasion, ils ont retrouvé de belles émotions auprès du peuple cubain, tant à Villa Clara que dans les provinces de La Havane, de Pinar del Rio et de Matanzas.

Il a indiqué qu'ils ont l'intention de recruter d'autres membres afin que le projet reste vivant dans l'amitié et la solidarité avec Cuba.

(Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295653-groupe-solidaire-allemand-visite-des-sites-historiques-et-culturels-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**